

Las AMPAS entregaron sus máximas distinciones en la cuarta Gala por la Educación Eldense

29/06/2024



Foto de familia de los ocho galardonados | Nando Verdú.

La Agrupación Local de AMPAS celebró el pasado jueves la cuarta edición de su ya consolidada Gala por la Educación Eldense. En total fueron siete los galardonados más una mención especial que este año fue para Lola Gómez Ruiz. El acto se realizó una vez más en el restaurante Quinta Lacy y contó con la presencia del alcalde, Rubén Alfaro, así como con la directora general del Ministerio de Educación, Mónica Domínguez.

Este año el reconocimiento a la Innovación Educativa fue para el **CEE Miguel de Cervantes** por su proyecto Mejora de los sistemas de comunicación. Con este programa se ha mejorado el habla del alumnado del centro con dificultades para expresarse.

El premio de Igualdad y Convivencia fue para el **CEIP**

Antonio Machado con el proyecto Formación y sensibilización de la comunidad educativa igualdad y diversidad, que está dirigido en su mayoría para el profesorado ya que les ayuda a adaptarse a las nuevas realidades que se encuentran en las aulas.

Codis se llevó el premio a la Entidad Social Labor por la Educación, mientras que el premio a la Entidad Pública labor por la Educación recayó en los **Servicios Sociales** de la ciudad con "Elda integra".



El profesor del CEIP Padre Manjón, Pedro Gras, fue uno de los galardonados | Nando Verdú.

El profesor del CEIP Padre Manjón, Pedro Gras, recibió el reconocimiento a la Trayectoria Educativa Docente, mientras que el conserje de la escuela infantil El Puente, Juan José Fernández García obtuvo el galardón a la Trayectoria Educativa no Docente.

Charo Arenas Quesada recibió el reconocimiento a la Trayectoria Educativa AMPAS después de haber pasado por los centros del Santo Negro, Seráfico y el IES Monastil.

La Mención de Honor de este año fue para **Lola Gómez Ruiz** expresidenta de las AMPAS y además también fue presidenta del APA del IES Valle de Elda.

El presidente de la agrupación, **Carlos Vicente**, pidió "más planes de apoyo al alumnado y profesorado así como ratios más bajas y más inversiones en los centros educativos. Solicitamos que termine el Plan Edificant en algunos centros educativos con las obras a medias, y por supuesto no nos olvidamos de la escuela infantil Santa Infancia porque seguimos esperando noticias de la Conselleria de Educación para que apruebe el proyecto, pero nunca llegan".



Lola Gómez recibió la Mención de Honor | Nando Verdú.

La directora general del Ministerio de Educación, **Mónica Domínguez**, destacó la realización de la gala "porque era desconocedora de que en Elda se llevase a cabo un acto en el que se reconociese el trabajo diario de tantas personas. Me gustaría incidir en el bien que hacéis por todos los grandes ciudadanos que tenéis en las aulas que son los menores".

El acto lo cerró el alcalde, **Rubén Alfaro**, rescató las palabras de Domínguez y alabó el trabajo que se realiza año tras años desde el AMPA. Asimismo, señaló que "desde el Ayuntamiento estamos trabajando para terminar con todas las obras del Plan Edificant".



El acto contó con decenas de asistentes | Nando Verdú.